

Roscoff – 23 septembre 2015

Le collège de Perharidy est officiellement inauguré



Depuis avril dernier, en raison de travaux internes au centre de Perharidy, le collège éponyme avait emménagé premier étage d'un autre bâtiment, abandonnant un rez-de-chaussée sombre. La rentrée scolaire de septembre (*Ouest-France* du 2 septembre) s'est effectuée dans des locaux très bien adaptés. Et vendredi, a eu lieu l'inauguration officielle, par Adrien Kervella, président de la fondation Ildys, en présence des représentants de l'Éducation nationale, du conseil départemental, les membres de l'équipe enseignante et des collégiens.

La priorité est donnée aux jeunes patients afin qu'ils oublient les désagréments d'une hospitalisation, tout en poursuivant une éducation qui tient compte de leur temps de soins. Les projets sont constants.

Les invités ont pu en avoir un aperçu au travers d'une lecture, par les collégiens, d'un texte composé, durant la semaine avec Lomé, slameur et intervenant régulier dans l'établissement. Après les discours, Emmanuelle Mailloux, coordinatrice pédagogique, s'est muée en guide.